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REQUERIMENTO N.º  185/2019 

  

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, para que através da Secretaria responsável 

possa informar a esta Casa, o seguinte: 

 

 Por que ainda não foi feita a cobertura da escola Prefeito Francisco Xavier 

Santiago, no Bairro Guedes? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O requerimento se justifica pelo benefício que esta estrutura 

ocasionará a escola, beneficiando diretamente aos alunos. 

Todos estão preocupados com a segurança e bem estar daqueles 

que freqüentam a escola. 

Acredito que tão logo esse requerimento seja atendido, trará 

tranquilidade aos nossos munícipes que merecem toda nossa atenção e respeito. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 04 de novembro de 2019. 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


